

Baubewilligungen

Bankoul-Gousseva, Nikolaj und Galina, Ehrendingen; Einfamilienhaus mit Doppelgarage auf Parzelle 3588, Hofrain;

Hintermann, Reto, Ehrendingen; Umgebungsgestaltung Liegenschaft Ifängli 9, Parzelle 2322;

Hess-Nieto, Marco und Sonia, Ehrendingen; Sitzplatzüberdachung Liegenschaft Nr. 1358, Au 3, Parzelle 3144;

Pinnow-Simon, Dieter und Justa, Ehrendingen; Einbauch Dachlukarne, Vergrösserung Dachflächenfenster, Liegenschaft Nr. 628, Haarwiesweg 11, Parzelle 1875;

Brozza-Maniglio, Maurizio und Lucia, Ehrendingen; Sitzplatzverglasung Liegenschaft Nr. 656, Haarwiesweg 9, Parzelle 1876;

Verkehrsbehinderungen

Die Frauenriege Ehrendingen führt am 04. Juni 2009, abends, einen Nachtmarsch mit Start in Ehrendingen durch. Es sind Teilnehmer aus der ganzen Region zu erwarten. Der Gemeinderat bewilligte nach Rücksprache mit der Stadtpolizei das Parkieren entlang der Breitenstrasse und der Gipsstrasse mit Auflagen. Ein Verkehrsdienst wird die Autos entsprechend einweisen. In der Zeit von etwa 17.30 bis ca 22.30 Uhr ist auf diesen Gemeindestrassen mit Behinderungen zu rechnen. Den Anwohnern und den übrigen Verkehrsteilnehmern wird für ihr Verständnis gedankt.

Gemeinde-Apéro – neuer Auftritt ab 2010

Auf Vorschlag der Kulturkommission hat der Gemeinderat beschlossen, dem bisherigen jährlichen Gemeinde-Apéro einen neuen Auftritt zu geben. Ab dem Jahr 2010 möchte der Gemeinderat mit der Ehrenderinger Bevölkerung zum neuen Jahr mit einem kleinen Rahmenprogramm anstossen – und dies jeweils am 2. Januar – am Berchtoldstag. Die Bevölkerung wird gegen Ende Jahr zu diesem Anlasse eingeladen werden.

Rechnungsprüfung 2008

Eine Delegation der Finanzkommission Ehrendingen hat mit dem Gemeinderat die Ergebnisse der Prüfung der Verwaltungsrechnungen des Jahres 2008 besprochen und ihren Bericht zuhanden der Einwohner- und Ortsbürgergemeindeversammlung verfasst.

Information über die Vermessung

Die Eigentümer von Grundstücken ausserhalb der Bauzone des Gemeindegebietes der ehemaligen Gemeinde Ober-Ehrendingen wurden an einer Informationsveranstaltung am 27.04.2009 über die Vermessung dieses Gemeindeteils von Ehrendingen informiert. Der Kantonsgeometer, Herr F. Nick, und Herr T. Hersche, Abteilung Strukturverbesserungen, informierten über die Situation des Vermessungsoperates aus dem Jahre 1887. Gemäss Vorgaben ist Vermessung in diese Gemeindeteil bis ins Jahr 2014 zu revidieren. Dabei bestehen verschiedene Möglichkeiten, für die Grundeigentümer finanziell tragbare Voraussetzungen zur Durchführung der Neuvermessung zu schaffen.

Einführung Tempo-30-Zonen auf Gemeindestrassen

Die Gemeindeversammlung beschloss für bestimmte Gemeindegebiete die flächendeckende Einführung von Tempo-30-Zonen. Der Gemeinderat hat nun die Verkehrsbeschränkungen auf den Gemeindestrassen verfügt. Einsprachen gegen die Verfügung der Verkehrsbeschränkung von Tempo-30-Zonen können dem Gemeinderat noch bis 26. Mai 2009 eingereicht werden (30-tägige nicht 20-tägige Einsprachefrist).